

Chorkreis übergibt 2552,61 Euro

Christliches Hilfswerk Deggendorf profitiert von Konzerterlös



Die Mitglieder des Chorkreises freuten sich, eine so stattliche Spende übergeben zu dürfen. – Foto: dz

Deggendorf. Der Chorkreis Deggendorf hat getreu seinem Motto „Wir singen mit Vergnügen für den guten Zweck“ am Dienstag einen Spendenscheck über 2552,61 Euro überreicht. Die Spendensumme ist der Reinerlös der letzten beiden „Singsations“ vom 14. und 15. Oktober in der Aula des Robert-Koch-Gymnasiums und ging an das Christliche Hilfswerk Hoffnungsbringer Deggendorf. Bereits seit 2010 unterstützt der Chor mit vielen Konzerten vor allem regionale, sozial tätige Vereine.

Den Sängerinnen und Sängern war die Freude über den Erfolg anzusehen, schließlich vergeht fast ein Jahr, bis ein neues Programm Bühnenreif ist. Sie bedankten sich ganz besonders bei ihren Konzertbesuchern, die durch ihren Ticket-

kauf das soziale Engagement überhaupt erst möglich machen.

Die erste Vorsitzende Michaela Wutz nahm den Scheck entgegen. Sie bedankte sich im Namen des Christlichen Hilfswerks Hoffnungsbringer Deggendorf, kurz CHHD, ganz herzlich für diese großzügige Spende des Chorkreises Deggendorf. Das Geld werde zu 100 Prozent für die anstehende Weihnachtsaktion verwendet. Mit einem 25-köpfigen Team wird am 26. Dezember in Deggendorf gestartet, um viele Augen in der Ukraine zum Strahlen zu bringen.

Das heißt, die Helferinnen und Helfer des CHHD werden in die Westukraine reisen, um dort Weihnachtspäckchen an Kriegsflüchtlinge aus dem Osten und an sehr verarmte Omas oder Familien zu Verschenken. Damit auch die Be-

dürftigen im Donbas (Kriegsgebiet im Osten der Ukraine) mit Weihnachtspäckchen beschenkt werden können, wird ein großer Teil des Geldes an Helferteams vor Ort überwiesen. Die sehr guten Kontakte wurden bereits im August geknüpft. Neben der Übergabe der Präsente ist es den Aktiven des CHHD ein Herzensanliegen, den Menschen Hoffnung zu bringen. Das tun sie, in dem sie Lieder, Gebete und Berichte auf Russisch einstudieren.

Die Chorkreis-Mitglieder sind mit ihrem Chorleiter Stefan Trenner gedanklich und stimmlich schon beim nächsten Konzert. Am Samstag, 21. Oktober 2017, findet in den Stadthallen das große Jukebox-Konzert statt. Aktuelle Informationen hierzu gibt es im Internet unter der Adresse www.chorkreis-deggendorf.de. – dz